

BAB VI

PENUTUP

C. Kesimpulan

Pada bagian akhir dari proses penulisan skripsi ini, maka penulis menyimpulkan pembahasan sebagai jawaban atas rumusan masalah yang telah peneliti jabarkan pada awal skripsi. Kesimpulan yang dapat peneliti ambil adalah sebagai berikut:

1. Strategi Penanganan Pembiayaan Murabahah di Lembaga Keuangan Syariah (Studi BMT Rahmat Syariah Semen Kediri)

Penanganan Pembiayaan Murabahah di BMT Rahmat Syariah Semen Kediri dilakukan dengan tahapan pengajuan yaitu pengajuan syarat-syarat dan kemudian melaksanakan prosedur. Didalam proses terdapat survey kelayakan ke lapangan dan melalui analisis jaminan, pendapatan, kebutuhan dan pengeluaran bulanan calon nasabah. Setelah melakukan survey dan analisa mendalam pihak lembaga merasa cocok untuk melakukan pembiayaan murabahah, maka dana tersebut bisa dicairkan dan pembiayaan disetujui sehingga turun surat keputusan pembiayaan.

2. Strategi Penanganan Pembiayaan Murabahah dalam Meminimalisir Pembiayaan Bermasalah di Lembaga Keuangan Syariah (Studi BMT Rahmat Syariah Semen Kediri)

3. Pra restrukturisasi, atau yang dimaksud dengan upaya analisi ulang untuk menentukan apakah nasabah benar-benar masuk dalam kategori pembiayaan bermasalah atau tidak, yaitu: Menggolongkan dengan saksama nasabah menjadi tiga kategori bermasalah yaitu: kurang lancar, diragukan dan macet serta meninjau ulang kelayakan serta jaminan.
4. Restrukturisasi, apabila benar ditemukan kategori pembiayaan bermasalah, maka: dilakukan upaya perbaikan sebagai berikut: Menginformasikan kepada penerima biaya bahwa masa jatuh tempo telah lewat, proses menagih kembali melalui SMS/*WhatsApp*, surat tagihan atau surat peringatan dan mendatangi rumahnya. Melakukan Penjadwalan kembali (*rescheduling*), yaitu perubahan jadwal pembayaran kewajiban nasabah atau jangka waktu dan Persyaratan kembali (*reconditioning*), yaitu dilakukan dengan penetapan kembali syarat-syarat antara lain perubahan atau pengurangan jumlah tanggal jatuh tempo.

D. Saran

Sebagai akhir penulisan skripsi yang berjudul “Strategi Penanganan Pembiayaan Murabahah dalam Meminimalisir Pembiayaan Bermasalah di Lembaga Keuangan Syariah (Studi BMT Rahmat Syariah Semen Kediri)”, penulis memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat, sebagai berikut:

1. Bagi lembaga

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan dorongan secara sadar dan ilham bagi BMT, terkhusus bagi para pemimpin untuk dapat menemukan Strategi pengelolaan pembiayaan Murabahah dalam Meminimalisa Pembiayaan Bermasalah yang sesuai dengan visi, misi, tujuan dan konsep BMT yang bertujuan untuk membangun lembaga yang terbaik.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan bagi penelitian lebih lanjut dengan topik yang sama, untuk mencapai pemahaman yang lebih mendalam mengenai pokok bahasan strategi penanganan pembiayaan murabahah dalam meminimalisir pembiayaan bermasalah. Karena jika kita mengulang penelitian dengan pendekatan yang berbeda, kita akan mendapatkan kesimpulan yang berbeda.

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan luas mengenai strategi pengelolaan keuangan Murabahah untuk meminimalisa keuangan bermasalah pada lembaga keuangan syariah. Saran yang diberikan untuk menyempurnakan penelitian ini akan selalu diterima dengan tangan terbuka dan penuh perhatian. Demikian pula kritik yang membangun dalam menilai penelitian ini akan selalu dijadikan bahan refleksi dan pertimbangan.